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Riqualificazione  aree  Piaggio,  il  sindaco  Frascherelli
risponde alla  Regione:  “Vogliamo prima delle  modifiche”
di Federico De Rossi
19 Luglio 2014 – 14:24

Finale L. “Per noi il progetto è da rivedere: per noi le questioni sono divise, un conto è la
questione  occupazionale  e  industriale  con  il  nuovo  stabilimento  a  Villanova  che
rappresenta  senz’altro  una  occasione  storica  da  non  perdere,  un  altro  è  il  progetto
urbanistico di riqualificazione delle aree finalesi”. Lo ha detto il sindaco di Finale Ligure
Ugo Frascherelli  che questa mattina ha preso parte all’assemblea dei lavoratori  della
Piaggio, dopo l’accordo di ieri siglato sulla cassa integrazione.

Il  sindaco Frascherelli  ha quindi  risposto alla  Regione che aveva chiesto a sua volta
indicazioni  dal  Comune  sulla  procedura  di  Vas  in  corso  sul  layout  progettuale  in
discussione.

“Rispondo  che  pensiamo  ad  una  ridefinizione  dell’intervento  che  dovrà  essere
maggiormente compatibile con il tessuto urbano di Finale e con una diversa distribuzione
e utilizzo del suolo” spiega il primo cittadino finalese. Quindi Vas in sospeso in attesa di
saper e le possibili modifiche progettuali.

“L’incontro di  ieri  è  stato positivo e oggi  ho visto visi  più distesi.  E’  stato ratificato
l’accordo siglato al  Ministero del  Lavoro,  con l’azienda pronta a  ridiscutere su Laer,
esternalizzazoni ed esuberi. Mi auguro si possa arrivare ad una intesa definitiva” conclude
Frascherelli.
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